

最近テレビを見ていると熊についてのニュースを多く目にするなあと思います。今年は熊による人的被害が少なくとも160人（23年10月末時点）にのぼり、国が統計を取り始めて以来、過去最多との事です。

また、秋田等では畑や牧場に熊が現れ、農作物や牛等の餌を食べてしまうとの事です。住宅地や農地に熊が降りてきてしまう要因として、ドングリやブナの不作が原因との事ですが、そこにプラスして去年はそれらの実が豊作であった為に熊の赤ちゃんが多く産まれ、今年の不作の影響で多くの熊が食べ物を求めて人里に来てしまうようです。人への被害を減らす為には熊を殺傷しなくてはならない事が多く、その行為に批判的な意見もあり、上手く共存していくにはどうすればいいだろうかと思います。

(菊原)

すまいる班

11/23 祝日開所の「モニタリング企画」に
参加する玲王も参加しました（○）
さつまいもの「美味しさをうなげてお使いを喰せ」
から三星せ三星せ…。
（ニニニ吹抜き、口へアマニアで運びと
おじい（イクハクヤヒ…）と2モ美味しさ
出来上がり「モニタリング企画」とは（△）
スウセトマットマット、大成功です。

こもれび班

少し寒さがひびんで今週。
日中は気持ちのよい陽気で歩行や
さんは、ドライブ中の紅葉…とそれだけ
秋を楽ししながら活動しました。
そんな中、11/23(木)の祝日開所日では
「スイートポテトマフィン」を作りました。
さつまいもをつぶして、玉ねぎ、カットに入れて…
すまいるのみなさんと一緒に和気あいあいの
時間となりました。
フワフワのマフィン美味しいであります。

ねくすと

今週も楽しい事が沢山ありました♪

21(火)サンスポさんと手作りラグビーボールでゲームや体操で身体をしつかり
動かした後にお散歩にも出掛けました。

23(木)みなさんと協力して買い出しから調理まで行、焼きうどんとじゃがアリゴ
をお昼に食べて午後はドライブで空港へ出掛け、帰りにスイーツを買って
ねくすとで豪華なティータイムでした。

24(金)選択活動でおもしろ自転車かスードーム作成のどちらかを
選択していただき、それぞれ楽しんでいたきました。△